

Un dirigeant du parti vietnamien visite le parlement cubain



La Havane, 26 juin (RHC) Le président de la Commission des relations internationales de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba (parlement), Rolando González, a reçu ce lundi le membre du Comité central du Parti communiste vietnamien (PCV), Le Hoai Trung.

Lors de la rencontre, qui s'est tenue au Capitole national de cette capitale, Rolando Gonzalez a souligné la fierté d'échanger avec un représentant du peuple vietnamien, un pays lié à Cuba par des relations étroites et historiques dans tous les domaines, y compris les liens interparlementaires.

"Nous l'accueillons dans l'esprit de consolider nos liens de fraternité et de les rendre de plus en plus forts", a souligné le député cubain.

Selon les informations publiées par l'organe législatif cubain, Le Hoai Trung, qui dirige également la commission des relations extérieures du PCV, a condamné le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'encontre de l'île et a exigé son élimination.

Les deux parties ont discuté des questions d'actualité de leurs pays respectifs et du fonctionnement des deux organes législatifs.

Auparavant, le dirigeant vietnamien avait visité le projet Vietnam-Cuba pour le développement de la production de riz dans la province occidentale de Matanzas.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326676-un-dirigeant-du-parti-vietnamien-visite-le-parlement-cubain>



Radio Habana Cuba